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Zitat von Giodagge 

Du solltest echt als Pressesprecher für den Verein anfangen.

Mir kommt es auch so vor, als würde die Vereinsführung zu abwartend agieren. Bei
Leuten wie Möhwald oder Leibold würde ich mir wünschen, das so schnell
wie möglich geklärt wird, ob sie bleiben wollen oder gehen. Wenn sie gehen wollen,
dann muss man sich schleunigst nach Ersatz umsehen. Aber dieses ewige
Warten und Hoffen wirkt auf mich etwas zu passiv. Warum nicht endlich mal klare
Verhältnisse schaffen?

Würdest Du endlich mal in der Realität ankommen, könnte ich mir die Rolle des
Pressesprechers schenken.

Es ist völlig unerheblich, ob der Vertrag jetzt verlängert wird. Kommt am 31.08. um 23.59 Uhr
ein zahlungskräfiger, dann ist der Spieler weg, ob mit oder ohne verlängertem Vertrag.
Ob es dann mehr oder weniger Geld gibt, lasse ich dahingestellt.
Jetzt ist der Spieler vielleicht "frei" zu verkaufen, nach einer Verlängerung evtl. nur mit fester
Ausstiegsklausel.

Und ob der Verein zu passiv ist, dass kannst Du überhaupt nicht beurteilen, weil Du keinerlei
Kenntnisse vom Verhandlungsstand hast.
Fürth scheint bei Zulj auch ziemlich passiv gewesen zu sein, oder?
Ich aber glaube, die haben den mindestens 1 Jahr jetzt auf Knien angefleht.
Hat aber nix genützt und sie haben mindestens 2 Millionen verloren.
Und ähnlich wird es bei uns auch sein. Bornemann wird alles versuchen, beim einen wird es
gelingen, beim anderen nicht.
Es werden welche die Verträge verlängern, es werden welche ablösefrei gehen.
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Davon profitieren übrigens auch wir. Wir holen auch gerne ablösefreie.
Halle hätte es bestimmt auch gerne gesehen, wenn Bredlow mit Ablöse gegangen wäre.
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